

みんなでワイZOO!

森のくれよん 2022 1月活動報告
日程：1月8日(日) 場所：京都市動物園

① 朝、みんなで「あけましておめでとうございます。」と挨拶を交わし、新年最初の森のくれよんの活動がスタートしました。今月は、男の子グループと女の子グループに分かれて活動を行いました。メンバー達は、ワクワクドキドキした様子で入園され、最初はみんなで、ヤギやヒツジとのふれあい体験に挑戦しました。少し緊張しながら動物に近づき、優しくなでて、毛の手触りを確かめたりする様子が見られました。動物や周囲をよく観察して、体験後のクイズには、どちらのグループも正解することが出来ました。



つぎはどこに
いこうかな？



こんにちは！



② 全員でクイズのルールを確認した後、全てのエリアを回るべく、各々のグループで出発しました。どのエリアから回るのかは、自分達次第。その都度話し合って行き先を決めます。意見がぶつかっても、上手に折り合いをつけながら、グループで活動されていました。



なにが
みえる～？



③ クイズは、動物をよく観察しないと分からない問題や、周りの看板をヒントにして解く問題もあり、グループで力を合わせながら、一人一人が真剣に取り組む姿が見られました。また、クイズに正解してシールをゲットすると、「イエーイ！」と歓声を上げ、みんなとても嬉しそうな笑みを浮かべておられました。普段、テレビや絵本で見ている動物を間近で見ると興奮する姿や、初めて出会う動物や生き物を興味津々で観察する姿など、メンバー達のキラキラとした表情を見ることが出来ました。



ゴリラのあしあと
はっけん！！



新年明けましておめでとうございます。今月は動物園を訪れ、【生き物に触れて、その発見をメンバー間で共有する】ことをねらいとして活動を行いました。普段は男女混合のグループで活動することが多いのですが、今回は男女で分けてグループを組みました。様子を見てみると、いつも以上に会話がはずみ、一緒に行動しようという団体意識を持ちながら活動されていたように感じます。今年度の活動も、残すところ来月のみとなりました。下半期から、みんなで力を合わせたり、助け合ったりという姿が多く見られるようになっており、この勢いで最後までメンバーが一丸となって活動していけたらと思います。(生田千恵)